

Actualités
JUILLET 2023

Artaud disait, la psychologie a ses limites que l'artiste doit «dépasser» s'il veut participer à l'évolution future de l'art et exprimer l'essence des êtres et des choses. Autrement, il restera prisonnier de lui-même et de son histoire. Il ne parviendra pas à spiritualiser son art, à le hausser au-dessus des facultés humaines.

Cette vérité s'incarne dans tout acte de création et de transmission, ce droit fondamental, si justement réclamé ou chacun a le pouvoir réel de penser et de parler quant aux choses premières dont l'enjeu est...sa vie.

Le Désir, thème de 2023, va encore ensemencer nos rencontres et nos actions tout au long de cette année. En 2024, il cédera sa place tout naturellement au «dépassement» qui nourrira l'appel à création de la biennale d'Art Singulier au printemps prochain. Dès septembre, vous recevrez toutes les modalités d'inscription. En attendant, le désir s'invite dans des paysages bucoliques et de nouveaux lieux durant l'été.

Festival Itinéraires Singuliers
Retour en images sur l'édition 2023 du festival !



La 13ème édition du festival Itinéraires Singuliers du 11 avril au 04 juin 2023 s'est fait l'écho de ces désirs de formes et de communications issus parfois de la marge ou de courants dits «singuliers».

Expositions, spectacles, films, ateliers, restitutions... ont rythmé une fois de plus ce nouveau rendez-vous sur Dijon et la région Bourgogne-Franche-Comté, autour du thème du « Désir ».

Retour en images sur ces temps de rencontres et de partages !

[Voir le diaporama](#)



« Désirs en créations », retour en images sur l'exposition collective à l'Eglise St-Philibert regroupant des créations autour du thème « Le désir »

Du 25 avril au 29 mai, l'Eglise St-Philibert de Dijon a accueilli les créations d'une quarantaine de structures de la région ainsi que celles d'artistes professionnels autour du thème du Désir. Peintures, sculptures, installations, photos, vidéos... ont arboré les allées de l'église pour offrir aux quelque 13 000 visiteurs une immersion dans leurs univers. Retrouvez un diaporama de cette exposition !

[Voir le diaporama](#)

L'Hostellerie - Centre d'Art Singulier
Déambulation poétique et expositions



Dimanche 30 juillet - 15h - Entrée libre

« Arbres qui après nous vivez », déambulation poétique et musicale au cœur du parc du Centre Hospitalier La Chartreuse

Nous vous proposons une promenade singulière à la découverte des arbres remarquables du parc qui abriteront durant tout l'été la poésie de Luc Strenna. A chaque station, les mots de l'artiste s'uniront "à la nature vivante et aux couleurs qui se mangent". Départ au pied de L'Hostellerie.

[En savoir plus](#)



Jusqu'au 06 août - Mer. au dim. de 14h à 17h30 - Entrée libre

« Le monde de PAM », une exposition consacrée à l'artiste Pierre-Alain Masson, dans la salle de L'Escal de L'Hostellerie

Pierre Alain Masson explore dans sa peinture tous ces instants qu'il cherche à déplier. Ils les couvrent d'ombre et de lumière pour faire taire les grisailles muettes de ses doutes et des démons qui l'accablent. Avec un rayon de lune, il fait provision de clarté et la confie à ses mains pour retrouver le chemin de l'illimité.

[En savoir plus](#)



Jusqu'au 17 septembre - Mer. au dim. de 14h à 17h30 - Entrée libre

« La couleur est son ombre », une exposition consacrée à l'artiste Henri Guibal, dans les 3 salles principales de L'Hostellerie

Henri Guibal, peintre et graveur, a toujours vécu ses œuvres en dehors des sentiers battus : « Dire sa différence, c'est parfois ardu, mais excitant. Je l'assume totalement. ». Le monde pictural d'Henri Guibal se perçoit comme un monde de couleurs éclatantes et de contrastes profonds portés par la puissance des femmes et la force de la nature.

[En savoir plus](#)

Actions annuelles
Exposition au Café Chez Nous à Dijon



Du 4 juillet au 31 août - Entrée libre

« Désir d'apesanteur », une exposition consacrée à l'artiste Jean-Christophe Ravier au Café Chez Nous à Dijon

Itinéraires Singuliers renoue son partenariat avec le Café Chez Nous en proposant les œuvres de J-C Ravier, accueillies au printemps à L'Hostellerie, sur les murs du Café. L'artiste peint dans un geste respiratoire qui crée un graphisme, un mouvement, une forme sensible, comme en apesanteur au milieu du chaos de ses colorations intérieures.

[Découvrir l'artiste](#)

Plateforme ressources
Dispositif Culture & Santé DRAC-ARS 2024



A la mi-juillet et en septembre

Lancement de l'appel à projet Culture & Santé DRAC-ARS 2024 et dernière journée de formation gratuite en septembre !

Le dossier de candidature à l'appel à projet Culture & Santé 2024 sera mis en ligne à la mi-juillet. Pour vous aider dans la construction de votre projet et dans le montage de votre dossier, nous vous proposons de participer à une dernière journée de formation gratuite ouverte aux professionnels à Dijon le 12 septembre.

[En savoir plus](#)

A découvrir
Du côté de nos amis

Jeudi 06 juillet - 14h30 et 20h - Gratuit

« Nous sommes Métissages », spectacle défilé au Cèdre de Chenôve

Accueilli sur le festival Itinéraires Singuliers, le spectacle aura droit à deux représentations au Cèdre ! Des femmes de tous âges, de toutes origines, présentent la collection Récup& Métissages. Un projet participatif mené par la MJC de Chenôve.

[En savoir plus](#)

Jusqu'au 07 juillet

La 2ème piste du festival Prise de Cirq' 2023 se poursuit début juillet

Après une première « piste » réussie en avril, le festival Prise de Cirq' est revenu depuis le 17 juin et ce jusqu'au 7 juillet avec une programmation encore plus riche et diversifiée où le cirque contemporain sera une nouvelle fois mis à l'honneur.

[En savoir plus](#)

Association Itinéraires Singuliers
Pôle ressources Arts Cultures Santé Handicaps en BFC
7 allée de Saint-Nazaire, 21000 Dijon - 03 80 41 37 84 / 06 42 22 36 44
www.itinerairesinguliers.com



Ce message est une lettre d'information envoyée par l'Association Itinéraires Singuliers

[Se désinscrire](#)

Envoyé avec

Brevo